

# **PENINGKATAN KOMPETENSI GURU DALAM IMPLEMENTASI PEMBELAJARAN BERDIFERENSIASI KURIKULUM MERDEKA MELALUI WORKSHOP PENYUSUNAN MODUL AJAR MATA PELAJARAN IPA SMP**

**Oleh: Putri Anjarsari, Zuhdan Kun Prasetyo, Joko Sudomo**

## **ABSTRAK**

Kurikulum Merdeka menjadi program yang diharapkan dapat melakukan pemulihan dalam pembelajaran, dimana menawarkan 3 karakteristik diantaranya pembelajaran berbasis proyek, pengembangan soft skill dan karakter sesuai dengan profil pelajar pancasila, pembelajaran pada materi esensial dan struktur kurikulum yang lebih fleksibel [1]. Dalam implementasi Kurikulum Merdeka, Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi (Kemendikburistek) mengembangkan Platform Merdeka Mengajar (PMM) yang merupakan platform edukasi yang menjadi teman penggerak untuk pendidik dalam mewujudkan Pelajar Pancasila yang memiliki fitur Belajar, Mengajar, dan Berkarya. Salah satu menu dalam PMM memuat berbagai materi pengajaran untuk mendukung kegiatan belajar mengajar, seperti bahan ajar, modul ajar, modul proyek, atau buku teks. Meskipun demikian, masih banyak guru yang masih kesulitan memahami esensi Kurikulum Merdeka dan bagaimana penerapan pembelajaran berdiferensiasi dalam Kurikulum Merdeka.

Berdasarkan hal tersebut, maka perlu dilakukan upaya peningkatan kompetensi guru dalam implementasi pembelajaran berdiferensiasi kurikulum merdeka melalui workshop penyusunan modul ajar mata pelajaran IPA SMP. Harapannya melalui kegiatan tersebut, guru-guru mampu memahami kurikulum merdeka dan bagaimana pengembangan pembelajaran berdiferensiasi Kurikulum Merdeka dalam bentuk modul ajar. Tujuan kegiatan pengabdian kepada Masyarakat ini adalah untuk: 1) meningkatkan pemahaman guru terkait pembelajaran berdiferensiasi, 2) meningkatkan kemampuan guru dalam mengembangkan modul ajar berdiferensiasi menggunakan Kurikulum Merdeka.

Hasil kegiatan pengabdian kepada masyarakat adalah: 1) guru-guru memiliki pemahaman terkait kurikulum Merdeka dilihat dari hasil angket sebelum dan sesudah kegiatan, 2) guru-guru mampu mengembangkan modul ajar berdiferensiasi dalam Kurikulum Merdeka.

Kata Kunci: *diferensiasi, Kurikulum Merdeka, IPA, SMP, modul ajar*